

MOTION von Barbara Steinemann (SVP, Regensdorf) und Claudio Zanetti (SVP, Zollikon)

betreffend Aufhebung der Härtefallkommission

Der Regierungsrat wird beauftragt, dem Kantonsrat die zur Aufhebung der Härtefallkommission notwendigen rechtlichen Massnahmen zur Beschlussfassung vorzulegen.

Barbara Steinemann
Claudio Zanetti

Begründung:

Die - gegen den mehrfach bekräftigten Willen des Kantonsrats - mittels Kirchenbesetzung erzwungene Einsetzung einer Härtefallkommission durch den Regierungsrat war ein Anliegen des Sicherheitsdirektors in der zu Ende gehenden Legislaturperiode. Es kann in guten Treuen davon ausgegangen werden, dass auch eine Mehrheit der Stimmbevölkerung ein solches Gremium ablehnt. Dies auch deshalb, weil sowohl das neue Asyl- und das neue Ausländergesetz sowie die Ausschaffungsinitiative die Unterstützung durch eine klare Mehrheit des Zürcher Soveräns fanden.

In der Vergangenheit wurde von keiner politischen Seite eine qualitativ ungenügende Arbeit der zuständigen Instanzen gerügt. Es gibt darum keinen Grund, ein juristisch einwandfreies Verfahren von einem demokratisch ungenügend legitimierten Gremium überprüfen zu lassen.